

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif, yaitu mendeskripsikan dan menganalisis fenomena konflik, peristiwa sosial, sikap persepsi pemikiran orang secara individual maupun kelompok. Jenis penelitian ini peneliti menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu penelitian yang prosedurnya menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata yang tertulis atau lisan dari orang-orang dan pelaku yang diamati.¹

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan sosiologi Keluarga. Sebagaimana bertujuan untuk menggambarkan secara sistematis, faktual serta akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu.

B. Lokasi dan Waktu penelitian

Penelitian ini dilaksanakan selama 1 bulan di Negeri Buano Utara setelah seminar proposal.

C. Informan Penelitian

Informan penelitian adalah orang yang di anggap mengetahui dan memahami tentang masalah yang di teliti. Orang yang di jadikan sebagai informan penelitian berarti orang tersebut memiliki, pengetahuan, pengalaman, dan memiliki kapasitas untuk memberikan informasi yang di perlukan dalam penelitian.

¹ Moleong, Lexy J. *Metodologi Penelitian Kualitatif*, Bandung : PT Remaja Rosda Karya, Edisi Revisi (1994), hal 54

Informan penelitian atau informan kunci informan penelitian adalah orang yang di anggap mengetahui atau memberikan informasi mengenai objek penellitian. Jadi informan penelitian dalam penelitian ini adalah: Pemerintah Negeri Buano Utara, Masyarakat Buano utara.

D. Jenis Data dan Sumber Data

Sumber data menurut Suharsimi Arikunto adalah subjek dari mana data itudi peroleh. Sumber data meliputi dua jenis:² Sumber data primer, yaitu data yang diambil dari sumber pertama yang ada di lapangan. Atau data yang diperoleh langsung dari objek penelitian yang berasal dari observasi dan juga wawancara, dalam penelitian ini data primer diperoleh peneliti dari surfei sementara dengan masyarakat. Sumber data sekunder, yaitu data yang diperoleh dari buku-buku dan situs-situs, internet, dan literature-literatur yang bersangkutan serta berhubungan dengan masalah yang di kaji.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang di gunakan dalam penulisan ini adalah sebagai berikut:

1. Observasi, adalah pengumpulan data dengan cara mengamati, mencatat secara sistematis, masalah atau obyek yang menjadi kajian, terutama mengamati secara langsung.
2. Wawancara

Wawancara metode, ini penulis gunakan agar mengetahui dan mendapatkan informasi secara langsung dari objek penelitian terkait

² 8Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*, (Jakarta:RinekaCipta, 2006), 129 // *Burhan Bungin, Metodologi Penelitian Sosial: Format 2 Kuantitatif dan Kualitatif*, (Surabaya: AirlanggaUniversity Press, 2005), 12

dengan judul yang bersangkutan, bentuk wawancara utama yang di gunakan adalah wawancara mendalam yang terstruktur, penulis mengulang dan menegaskan kembali setiap jawaban yang di kemukakan oleh informan untuk menyesuaikannya dengan setiap pertanyaan yang di ajukan serta berfokus pada pedoman wawancara yang telah di sediakan sebelumnya oleh penulis terkait dengan masalah yang ada pada judul.

3. Dokumentasi

Yaitu yang di peroleh langsung dari tempat penelitian maupun pada tempatlainya meliputi naskah-naskah atau arsip resmi dan foto sebagai sumber data pendukung.

F. Teknik Analisis Data

Analisis data penelitian merupakan langkah yang sangat kritis dalam melakukan penelitian yang bersifat ilmiah, karena dari analisis data itulah akan didapatkan arti dan makna dalam memecahkan masalah-masalah yang akan diteliti.³ Data yang terkumpul selama peneliti melakukan penelitian, akan diklasifikasi, dianalisis dan diinterpretasikan secara mendetail, teliti dan cermat untuk memperoleh kesimpulan yang lebih obyektif dari suatu penelitian. Analisis data dalam penelitian ini akan dilakukan secara mendalam sebagai upaya mencari dan menata secara sistematis catatan hasil observasi, wawancara dan informasi lainnya untuk meningkatkan pemahaman peneliti tentang kasus yang diteliti. Sehingga dalam penelitian ini penulis menggunakan analisis deskriptif fenomenologi.

³ Moleong, Lexy J, *Metodologi Penelitian Kualitatif* (edisi revisi). (Bandung. Remaja Rosda Karya, 2004), 72.